
５　三浦市の農業について

（１）三浦市の農業政策の現状と課題

（２）農地、農道の整備

（１）陣痛タクシーの利用拡大

（３）特定空家等について

（１）現状と課題

（１）今後の展望

６　陣痛タクシーについて

（４）路肩の点検と整備、管理者、所有者への働きかけ

（５）LINE通報制度：通報できる内容

（６）整備情報の発信について

（７）通学路点検、生活道路の安全

（２）学校給食の現状と今後

１　こどもの食にまつわる施策

（１）みうら食育推進計画

２　こどもの安全・安心のための環境整備

（１）通学路の安全確保

（２）市内小中学校の修繕体制

（３）いじめの現状と対策

４　石﨑遊太（無所属）（一問一答）

（１）三浦半島ブルーカーボン推進会議について

（２）令和６年度の取組みについて

（３）ウニ・カキ等の養殖の取組みについて

３　空き家対策について

（１）市内の空き家の現状について

（２）放置の未然防止について

３　森谷久一郎（公明党）（一問一答）

１　市内経済の現状と課題について

（１）物価高騰の市民生活への影響について

（２）中小企業・個人事業者への支援について

（３）賃上げの状況について

２　藻場再生・ブルーカーボンの取組みについて

（４）今後へむけて

２　道路について

（１）道路行政

（２）横断歩道、速度表示、ラインなど道路標示のチェック

（３）神奈川県警の調査の活用と連携

２　石橋むつみ（日本共産党）（一問一答）

１　南下浦コミュニティセンターと図書館分館

（１）公の施設としての開館を目前にして、現況を問う

（２）南下浦コミュニティセンターの位置づけと役割

（３）図書館南下浦分館の位置づけと役割

２　かなライド＠みうらについて

３　（仮称）三浦しみんひろば整備事業について

（１）進捗と課題

４　剣崎小学校閉校後の利活用について
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令和６年６月12日（水）本会議

１　出口景介（自由民主党）（一問一答）

１　新海業プロジェクトについて

（１）進捗と課題



（２）不法投棄への対策について
（３）フードドライブの実績や課題について
３　教育行政について
（１）人権教育について
（２）教職員の働き方改革への取り組みについて
（３）グローバル教育推進事業について
（４）防災教育について

（５）周辺地区との連携

（６）国や県、関係者との調整

３　新庁舎の建設について

（１）高度地区の緩和

（２）床面積の緩和

（３）まちづくり条例

（１）現状について

（２）三浦海岸海水浴場が開設されないことについて

（３）今後の安全対策等について

２　デジタル政策について

（１）これまでの三浦市のデジタル化に関する取り組みについて

（３）新港駐車場

（４）三崎まぐろ加工センター

（４）建設工事

（５）市役所移転後の出張所設置

（５）飲料水や食料などの備蓄

（２）これからのデジタル政策について

４　長島満理子（自由民主党）（一問一答）

１　三浦海岸海水浴場について

（１）近年の海水浴場利用者数について

２　自殺者と引きこもり対策について

（１）第２期三浦市自殺対策計画

（２）引きこもりの方へのコミュニケーション

３　高齢の行方不明者への対応について

（２）今後について

（３）建築物の安全確保

（４）避難対策

３　下田　剛（無所属）（一問一答）

１　観光客への対応について

（１）困っていること

（６）自主防災活動など

２　新海業プロジェクトについて

（１）事業者選定

（２）うらりマルシェ

（１）ゴミ出しの問題点について

２　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　地域防災計画について

（１）津波対策

（２）崖崩れ対策

１　千田征志（自由民主党）（一問一答）

１　防災行政について

（１）市民の生命と財産を守る取り組みについて

（２）平時の防災対策の取り組みについて

２　環境行政について

令和６年第２回定例会一般質問の項目
令和６年６月13日（木）本会議



　　ア　心身障害児生活訓練会（SUP）の現状

　　イ　療育拠点の整備への取り組み

（４）庁舎移転による子ども課、教育委員会の配置について

２　三崎下町活性化

（１）イベントについて

　　ア　みうら夜市、みこしパレード

３　三浦国際市民マラソンについて
４　庁舎移転にともなう諸問題

（１）現状と課題について

３　（仮称）三浦しみんひろば整備事業について

（１）現状と課題について

（２）新海業プロジェクト

２　地方分権改革・提案募集方式

（１）地方分権改革・提案募集方式についてこれまでの対応

４　草間道治（無所属）（一問一答）

１　学校教育ビジョンについて

（１）現状と課題について

（２）今後の取組について

（３）剣崎小・南下浦小の統廃合について

２　三浦国際市民マラソンについて

３　寺田一樹（無所属）（一問一答）

１　公共交通について

（１）ライドシェア

（２）路線バス

（３）今後の公共交通

（１）ゴールデンウィークの状況

２　三崎下町地区の活性化について

（３）療育への取り組みについて

（３）早期運用

２　神田眞弓（自由民主党）（一括）

１　教育と福祉

（１）こどもまんなか政策の推進について

（２）こどもまんなか市民会議について

（２）市民目線の政策立案
（３）地方分権改革・提案募集方式の活用

令和６年６月14日（金）本会議

１　溝川幸二（無所属）（一問一答）

１　三浦市役所移転に伴う移動市役所導入について

（１）三崎下町地区への影響
（２）移動市役所の導入
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